



Le nouveau ministre délégué auprès du ministre de la justice garde des sceaux, Me Jean De Dieu Momo, a indiqué dans un petit texte sur son compte facebook que des escrocs utilisent son nom pour estoquer de l'argent aux citoyens.

« Attention des escrocs utilisent mon nom pour escroquer les gens. Ne donnez de l'argent à personne en mon nom. Les services du Ministre Momo sont gratuits et légaux, GRATUITS ET LÉGAUX. WARNING! Et je n'utilise plus Messenger », a-t-il écrit.

Joseph Le, Ministre de la Fonction publique et de la Réforme administrative a lui aussi récemment fait face à un phénomène similaire, dans un communiqué publié, le membre du gouvernement précisait n'avoir mandaté personne pour recruter les candidats aux concours dans les villes, les villages et même les réseaux sociaux.